

Presentado libro sobre la pobreza en Latinoamérica

SANTIAGO. (ORBE).— Carlos Martínez Sotomayor, director regional de UNICEF presentó ayer tarde el libro "Dimensiones de la pobreza en América Latina y el Caribe", en una conferencia, en que estuvieron presentes además Andrés Sanfuentes y Hugo Lavados, que colaboraron en este trabajo; el supervisor general José Carlos Cuentas Zavala y el editor Francisco Galdames, de la imprenta Alfabetá Impresos.

La obra fue presentada en forma conjunta en Santiago y Nueva York a la misma hora, es de gran calidad técnica, escrita en español e inglés, tiene una hermosa portada diseñada por Claudio di Girólamo. El libro consta de 167 páginas, en las cuales en forma de mapa se presentan los antecedentes demográficos, de nutrición, salud, vivienda, educación, distribución del ingreso y empleo.

Martínez Sotomayor, en la presentación del texto señaló que "la Oficina Regional de UNICEF para las Américas, con el apoyo técnico y la colaboración de los órganos apropiados de los gobiernos y de instituciones y profesionales calificados, lo presenta como el propósito de dar a conocer la magnitud y distintas facetas de la extrema pobreza, especialmente referida a la infancia. Agregó que, no ha sido fácil elegir dimensiones de este fenómeno que tengan la misma significación para todos los países. Las diferencias de método y procedimientos para el procesamiento y suministro de datos para la disparidad de años de referencia según los casos nacionales, constituyen dificultades adicionales a la intención de no distorsionar imágenes".

LA PRENSA . OSORNO
30-IV-1982 9.12

686745

Presentado libro sobre la pobreza en Latinoamérica.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentado libro sobre la pobreza en Latinoamérica. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile